

---

## Highlights 2006

## Faits saillants 2006

---

### Employment, earnings and hours

In 2006, the average weekly earnings of payroll employees rose by \$21.57 (+3.0 %) to stand at \$747.08 in 2006.

Industries showing the strongest increases in average weekly earnings over the same period were: information and cultural industries (+ 5.9 %), wholesale trade (+ 5.2 %), management of companies and enterprises (+ 4.5 %), and in forestry (+4.4 %).

By province, Alberta (+ 4.9 %) showed by far the most significant earnings growth for the year.

Payroll employment in Canada stood at 14,041,306 employees, an increase of 339,109 jobs in 2006 a net increase of 2.5 %. Of all provinces, Alberta had the highest growth rate in employment in Alberta (+ 6.0 %) followed by British-Columbia (+4.4 %).

The average hourly earnings for hourly paid employees was \$18.55 an increase of 2.4 % from last year while average weekly hour for these same employees edge up to 31.6 hours an increase of 0.3 % from last year .

### Release of annual averages 2006 and historical revisions.

On March 30<sup>th</sup>, 2007, the program Survey of Employment, Payrolls and Hours (SEPH) has released annual averages for 2006 and the historical revision historical revisions.

Estimates were revised from 2001. There are also some very minor changes to seasonally adjusted and fixed weighted index estimates dating back to January 1991.

### Emploi, gains et durée du travail

La rémunération hebdomadaire moyenne pour les salariés inscrits sur les listes de paie a augmenté de 21,57\$ (+ 3,0 %) en 2006 pour s'établir à 747,08 \$.

Les industries ayant affiché les plus importants taux de croissance de la rémunération hebdomadaire moyenne au cours de la même période sont celle de l'information et industrie culturelle (+5,9 %), celle de du commerce de gros (+5,2 %), celle de la gestion de sociétés et d'entreprises (+4,5 %), ainsi que celle de la foresterie (+4,4 %).

À l'échelon provincial, l'Alberta (+4,9%) affichait la plus importante croissance de la rémunération pour l'année.

En 2006, le nombre de salariés inscrits sur les listes de paie au Canada a crû de 339 109 salariés pour s'établir à 14 041 306, une croissance nette de 2,5 %. De toutes les provinces, le plus haut taux de croissance de l'emploi a été enregistré en l'Alberta (+6,0 %) suivi de la Colombie-Britannique (+ 4,4 %).

La rémunération horaire moyenne des salariés rémunérés à l'heure a augmenté de 2,4% par rapport à l'année passée pour s'établir 18,55\$. La moyenne des heures hebdomadaires des salariés rémunérés à l'heure s'est élevée à 31,6 heures une hausse de 0,3% comparativement à l'année précédente.

### Diffusion des moyennes annuelles 2006 ainsi que les révisions historiques.

En date du 30 mars 2007, le programme l'Enquête sur l'emploi et les heures de travail diffuse les moyennes annuelles pour 2006 ainsi que les révisions historiques.

Les estimations ont été révisées à partir de 2001. De plus, des changements mineurs ont aussi été apportés aux estimations désaisonnalisées et à l'indice à pondération fixe à partir de janvier 1991.